
第 2187 回例会 

11 月 7 日 №17 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

【副幹事になるまで】 

始まりは、田後会長年度の役員会で、佐藤ガ

バナーから各クラブから２人ほど副幹事を出し

てほしいと言う話が来て、藤本会員と副幹事を受

けることになりました。 

１月に決起集会があった後、２月に地区チーム

長研修、３月に PETS、４月には自クラブ主催の地

区協があり、２０２２～２０２３年度が始まる前

から大変忙しく過ぎました。特に地区協は時間も

なく、人も少ない中でよくできたなぁと思ってい

ます。 

地区協が終わった時には、まだ次年度が始まっ

てもいないのに、もう副幹事が終わった気分にな

っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

【２０２２～２０２３年度がスタートして】 

年度がスタートしてからは、第１火曜日にある

ＡＧ会議や拡大委員会の参加で、自クラブの例会

が火曜で自身が親睦委員長であったことなどか

ら、ほぼ１日ロータリーだったのがしんどかった

です。ただ、会社で経理を手伝ってくれていた母

が１０月に心筋梗塞で倒れてからは、私自身の自 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（※写真未撮影により未掲載にて） 

社での負荷も大きくなってしまい、自クラブの例 

会を優先しＡＧ会議や拡大会議には参加できなく 

なってしまったことが自身でも悔やむ所です。 

担当した委員会は青少年交換委員会でした。 

私がロータリーに入会してから何回か留学生も接 

していたので、少しは分かっていたつもりでした 

が、日本からも相手国に留学していたこと、また 

このプログラムの全貌なども見えてきて、凄くい 

いプログラムなんだと思いました。 

 

【まとめ(副幹事をやってみて)】 

一番はロータリーに対して、今まで知らなかっ 

たけど分かるような事が増えた、というのが一番 

の収穫でした。また今まで関わることのなかった 

他クラブの方達とも多く知り合えて、大変有意義 

な一年を過ごさせていただきました。 

先週の例会の時に、今日卓話だということが初 

めてわかったので、あまり準備する期間もなく、 

テーマも内容も軽い雑談のようになりますが、ご 

容赦下さい。 

  

会 長 阪西 貴子  幹 事 藤本 恵介 

 

２０２２～２０２３年度の地区役員をやってみて

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間の原稿を考えていたのが、５日の日

曜日なのですが、ちょうど阪神が７対１でオリッ

クスをやぶり、３８年ぶりに優勝していました。

阪神ファンの方おめでとうございます。オリック

スファンのかた、残念でした。その他の球団のか

た、また次のシーズン応援しましょう。 

さて、とうとう１１月に入りました。１１月に

しては、この連休もとても暑く、昼間は半袖のか

たもみかけたほどです。洋服も夏物が中々しまう

ことが出来ず困ってしまいます。 

しかし、年の瀬は確実に近づいており、これか

ら行事もたくさんありますので、ご協力のほうを

どうぞよろしくお願いいたします。 

行事といえば、１０月２５日（水）にはポリオ

撲滅キャンペーンのためのピアノコンサートが

大和市文化創造拠点シリウスホールにて開催さ

れました。大きく、きれいなホールで 1階部分は

ほぼ満席になっていました。最初に基調講演で小

沢一彦ポリオプラス日本担当アドボカシーアド

バイザーよりお話しがあり、その後花房春美様の

ピアノコンサートになりましたが、私の好きなベ

ートーベンの月光からはじまり、そしてやはりと

ても好きなリストのマゼッパが最後の曲であっ

たことで、個人的にはとても楽しむことができた

コンサートでした。マゼッパは、超絶技巧練習曲

第 4番で、弾くにあたってはとても難解な曲にな

ります。このマゼッパはイヴァン・マゼッパとい

う実在の人物で、17世紀に現在のウクライナに生

まれています。当時のロシアと争い、ウクライナ

の権利拡大のために戦ったウクライナの英雄で

す。２１世紀の現在もロシアとウクライナは問題 

 

 

を抱えているのが悲しいですね。このマゼッパを 

英国のバイロンが詩にし、それに触発されたフラ 

ンスのヴィクトリアユーゴーが叙事詩にしました。 

リストはこの叙事詩にいたく感激し、「マゼッパ」 

というピアノ曲を生み出します。マゼッパはロシ 

アとの戦局でいったん挫折するものの、その後、 

味方と人望を得てリーダーとなり、国土の回復を 

目指した英雄です。リストはこの英雄に憧れたと 

伝えられています。ウクライナの国土の回復を目 

指したマゼッパの曲に平和の祈りを込めてひかれ 

たこの曲は会場を魅了しておりました。 

このコンサートには古屋会員がご自分のビジ 

ネスパートナーの方を連れてきてくださいました。 

その方はお嬢様がピアニストなので、興味を持っ 

てくれたようです。あいにく所在地が東京の方だ 

とのことで、毎週相模原に通うのが難しいとのこ 

とでしたが、コンサート後の食事にお誘いしたと 

ころ、中ロータリーの活動に感銘を受けてくださ 

ったそうです。お嬢様の望月あきさんは、とても 

優秀なピアニストとのことです。 

１１月の話しにもどりますが、今週、来週と３ 

日間にわたって情報集会もございます。７月から 

はじまった増強の３人体制の経過報告とみなさん 

からの活発な意見を期待しておりますので、どう 

ぞよろしくお願いいたします。また、フューチャ 

ービジョン策定委員会より、現在までの状況のご 

報告をしたいと思っております。そして、地区大 

会が２５日、２６日とあります。２５日は会長幹 

事、地区役員で行って参りますが、２６日日曜日 

の地区大会は２１日の例会の移動例会になります 

ので、ご参加の方をぜひよろしくお願いいたしま 

す。そして２８日は台中文心ロータリークラブの 

郭さんが来日され、例会に出席してくださること 

になっています。郭さんの歓迎に関しては、いま 

姉妹・友好クラブ委員会の小崎委員長を中心に考 

えてくださっております。あたたかいおもてなし 

をしたいですね。 

最後になりますが、１２月３日（日）は少年野 

球教室、１２月２６日（火）は町田レンブランド 

ホテルでクリスマス家族例会があります。スケジ 

ュール空けておいてくださいね。それでは本日の 

会長の時間を終わります。 

 

 

≪会長の時間≫  



＜委員会報告＞  （概要にて掲載） 

〇ロータリー財団委員会 田後 隆二委員長 

１１月は財団月間と 

なります。来週は、 

財団学友の方の卓話 

となります。福山委 

員長がいらっしゃい 

ます。 

財団の寄付につきましては、目標は２４０ド

ルです。今月のレートが１ドル１４９円とな

っておりますので、３６，０００円でお願い

したいと思います。 

また、ベネファクター（１，０００ドル以上）

をお願いできる方は宜しくお願い致します。 

〇米山奨学会      阿部 毅委員長 

お陰様で、米山奨学 

寄付金は１００％達 

成となりました。ご 

協力ありがとうござ 

います。 

朱さんは、１１/１１土曜日に毎年恒例の日帰

り旅行に参加されるようです。楽しんできて

ください。卒論も頑張って欲しいと思います。 

〇情報委員会       豊岡 淳委員長 

皆様、ご承知の通り、 

情報集会を第 1回目 

は、明日から始めさ 

せて頂きます。 

場所：敦煌 

時間：１８:３０～ 

会費：５，０００円 宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

●阪西会長、藤本幹事 

①諸隈会員、本日の卓話、宜しくお願い致します。 

 地区役員の話、楽しみです。 

②古屋会員、誕生日おめでとうございます！ 

●小野 孝会員 

    ①諸隈さん、卓話楽しみにしています。 

    ②会員誕生日祝いの古屋さん、オメデトウござい

ます。 

●竹田 繁会員 

①諸隈会員、卓話楽しみにしています。 

②古屋会員、誕生日おめでとうございます。 

③所要の為、本日の例会は早退させて頂きます。 

●阿部 毅会員 

①諸隈会員の体験談卓話、楽しみです！！ 

②古屋会員の誕生日祝い、おめでとうございます。 

 元気で、ロータリーを楽しんで行きましょう！ 

●冣住 悦子会員 

    ①古屋さん、誕生日祝いおめでとうございます。 

    ②諸隈さん、卓話宜しくお願い致します。 

    ●櫻内 康裕会員 

    ①会員誕生日祝いの古屋会員、おめでとうござい 

ます。 

    ②卓話の諸隈会員、宜しくお願いします。 

●横溝 志華会員 

    ①古屋会員、誕生日おめでとうございます。 

    ②諸隈会員、卓話を楽しみにしています。 

●田後 隆二会員 

 財団月間に入りました。ご寄付、宜しくお願い 

します。 

●佐々木 敏尚会員 

①古屋さん、誕生日おめでとうございます！！ 

    ②諸隈さん、本日の卓話を宜しくお願いします！ 

●伊倉 正光会員 

①諸隈会員の卓話、楽しみです。 

②古屋会員、誕生日祝いおめでとうございます。  

●諸隈 武会員 

財団奨学生の卓話を期待していた方々ごめんな

さい。つたない卓話になりますが、宜しくお願

いします。 

本日のスマイル額 １４，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より  

①規定審議会立法案（制定案）投票について 

 今回は立法案討論会を開催して、地区大会で 

結果を発表することになりました。つきまし 

ては、4クラブからの制定案を確認の上、賛 

否投票用紙と必要書類をご提出ください。 

 ※4クラブの制定案は回覧にて。（11/15迄） 

（次ページへ続く） 

 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：黛 裕治  副委員長：冣住 悦子 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：川合 貞義、竹田  繁、田所  毅 

             相模原商工会館 ３F     櫻内 康裕、阿部  毅、横溝 志華 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           南  篤史、山口 友彦、古屋 香織                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

＜定例理事役員会報告＞ 

1.規定審議会立法案（制定案）投票 

→３案件承認 

2.年末家族例会について（案） 

・レンブラント町田/18：00～/9,500円コース 

・パーティー代約 30万円、子供用プレゼント

代 1万円、ビンゴ賞品代 4万円。計 35万円 

会費：会員負担 1万円、家族負担 2千円承認 

3.新年夜間例会について 

 日程：1/9（火）18：30～小田原屋 

 会費：5,000円（料理、ドリンク込み）承認 

4.インターアクト海外研修費用 2 名参加 14 万

円負担。→承認（奉仕会計予備費にて） 

5.事務所複合機交換→3クラブ承認 

6.光明学園インターアクト向け「未来を想像！

お仕事紹介 相模原中ＲＣ編」→承認 

 

 

 

②2022年度 地区資金会計報告、監査報告書の

送付について、手続要覧の地区財務の監査報

告規定に従い、報告書をお送り致します。 

③2024－2025年度ロータリー奨学生 選考試験

結果のご連絡、当クラブ推薦の杉野若葉さん

がロータリー奨学生（グローバル補助金）候

補者に決定致しました。奨学生カウンセラー

は合格者オリエンテーションへの出席をお願

い致します。11月 11日（土）15時～17時 

場所：藤沢市 第一相澤ビル 3階「会議室」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月１４日 ゲスト卓話 「Ｒ財団月間」 

           担当：財団奨学生 

       ２１日→２６日（日）地区大会に移動例会 

       ２８日 通常例会（昼間） 

           台中文心ＲＣ 郭氏出席 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜11月のお祝 会員誕生日祝＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

・古屋 香織会員  １１月１７日 

 

＜朱 奕琳さん＞ 

＊近況報告＊ 

今月もありがとう 

ございます。今は 

「ITパスポート 

取得」と、卒業 

論文を頑張っています。卒業後は学友会として 

お役に立ちたいと思っています。 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  早川 正彦ＳＡＡ 

斉 唱  国歌 君が代 

ロータリーソング「四つのテスト」  

ソングリーダー 櫻内 康裕会員 

ゲスト  米山奨学生 朱 奕琳さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 出席（対象者２１名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２２名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(10/17) 

１名 ９６．１５％ ９６．１５％ 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

